



**ESENCIA COLOMBIANA - ESPECIAL
SEMANA SANTA**
MT-52273

Desde:

\$1,179.00 USD + \$399.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	Abril: 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20	20-04- 2025

DESTINOS: BOGOTÁ - MEDELLÍN - CARTAGENA



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

DÍA 1 MÉXICO – BOGOTÁ – Visita de Ciudad, Monserrate y Museo Botero

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino a Bogotá, Colombia. (vuelo de madrugada). Arribo al aeropuerto de Bogotá. Recepción en el aeropuerto, el guía lo espera con cartel del nombre del programa y/o logo de Mega Travel, traslado al centro histórico para almorzar (por cuenta de los pasajeros). La visita de ciudad comienza en el Museo de Botero, donde se encuentra la donación del artista colombiano Fernando Botero, que alberga 123 obras de su autoría y 85 obras de otros artistas internacionales. Continuaremos caminando y recorriendo las principales calles del Centro Histórico de forma panorámica dónde apreciaremos los principales atractivos arquitectónicos, históricos y culturales de Bogotá: el Teatro Colón, Palacio San Carlos, Plaza de Bolívar y la Catedral Primada de Colombia. Finalizaremos visitando la cima del Cerro de Monserrate, a través del funicular o teleférico, se estará ascendiendo 3.152 metros más cerca de las estrellas para conocer el santuario donde se venera la imagen del Señor Caído de Monserrate y la Virgen Morena de Monserrat, así como la vista panorámica de la ciudad. Alojamiento en Bogotá.

NOTA: Los martes el Museo de Botero está cerrado, se reemplazará visitando el Museo de Oro.

Los domingos y festivos en Monserrate se incrementa la afluencia de público nacional e internacional

DÍA 2 BOGOTÁ

Día libre para actividades personales. Sugerimos visitar la Catedral de Sal de Zipaquirá. Alojamiento en Bogotá.

DÍA 3 BOGOTÁ – MEDELLÍN – Visita de ciudad y Comuna 13

Asistencia en el hotel y traslado en privado al aeropuerto Internacional El Dorado, de acuerdo a itinerario aéreo. Recepción en el aeropuerto internacional José María Córdova, traslado a la ciudad de Medellín. Al llegar a “La Ciudad de la Eterna Primavera” haremos una pausa para almorzar (por cuenta de los pasajeros). Iniciaremos la visita panorámica por el reconocido sector del Poblado tomando la ruta hacia la reconocida Comuna 13, considerada por mucho tiempo como uno de los sectores más peligrosos del mundo y que hoy sorprende por su historia de resiliencia y transformación social a través del arte y la innovación; de la mano de un guía local caminaremos por sus particulares calles, apreciaremos los coloridos grafitis y haremos uso del primer sistema de escaleras eléctricas a cielo abierto en el mundo. Continuaremos visitando los lugares más representativos de la ciudad como Cerro Nutibara donde se encuentra la réplica de un pueblo tradicional antioqueño reflejado en las artesanías, gastronomía y arquitectura del lugar conocido como Pueblito Paisa; También podrás observar de forma panorámica la arquitectura de la ciudad y cerraremos nuestro city tour en el Parque Memorial Inflexión, un espacio urbano que hoy rinde homenaje a las víctimas de la época más difícil de violencia en Colombia, fue construido sobre el lugar que ocupaba el edificio Mónaco, antigua propiedad del líder del Cartel de Medellín, representando la memoria, esperanza y el cambio sin olvidar su historia. Será la oportunidad de explorar la renovación urbana y contemporánea que han dado forma a la identidad y cultura paisa. Al final del día registro en el hotel. Alojamiento en Medellín.

DÍA 4 MEDELLÍN – GUATAPE Y LA PIEDRA DEL PEÑOL

El Municipio de Guatapé y La Piedra del Peñol son 2 de los más importantes lugares turísticos que puedes disfrutar cuando visitas Medellín. Están ubicados al Oriente de la ciudad a 2 horas aproximadamente, cuando vas llegando se realizará una parada en el viejo Peñol donde comenzamos con la historia de la importancia de la represa. Se tomará una de las embarcaciones para realizar el recorrido por el embalse observando su gran paisaje escuchando música para animar aún más el recorrido. Visita a la piedra del Peñol por su altura es un gran mirador, podrás apreciar su inmensidad o subir los 745 escalones aproximadamente (ingreso no incluido). Al llegar a Guatapé se tomará el almuerzo típico. En la tarde caminata por uno de los pueblos más bonitos de la región, donde las casas están adornadas por sus zócalos tradicionales que relatan parte de la historia indígena y de la colonización antioqueña, calles muy pintorescas llenas de color, encuentras cafés, plaza principal, tiendas de artesanías. NO INCLUYE INGRESO A LA PIEDRA DEL PEÑOL (USD 5 por persona aprox). Regreso al hotel. Alojamiento en Medellín.

DÍA 5 MEDELLÍN – CARTAGENA

A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a la Ciudad de Cartagena. Llegada, recepción y traslado al hotel elegido. Alojamiento en Cartagena.

DÍA 6 CARTAGENA – Visita de Ciudad con Castillo de San Felipe

La visita de ciudad comienza recorriendo Bocagrande, la bahía de Cartagena, conocida por sus playas y vibrante ambiente comercial. Luego, el Castillo o Fuerte de San Felipe de Barajas, erigido en el siglo XVII por los españoles para resguardarse de los piratas y, más tarde, de los ingleses. Continuaremos con una caminata por el centro histórico, dónde exploremos los principales atractivos arquitectónicos, históricos y culturales coloniales y llenos de historia como la Torre del Reloj, la Plaza Santo Domingo, La Catedral de

Incluye:

Boleto de avión México – Bogotá – Medellín – Cartagena – Bogotá – México.
Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
02 noches de alojamiento en Bogotá en el hotel seleccionado.
02 noches de alojamiento en Medellín en el hotel seleccionado.
03 noches de alojamiento en Cartagena en el hotel seleccionado.
Desayunos diarios.
Visitas indicadas en el itinerario.
Guía de habla hispana.
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.
Ningún servicio no especificado.
Excursiones marcadas como opcionales.
Gastos personales y propinas a maleteros, trasladistas y meseros.
Actividades acuáticas, snorkel, buceo con tanque, etc.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-03-12 09:52:22.**